

DÍA INTERNACIONAL

La Unidad de Calidad de Vida, esperanza para el Alzheimer

Identificar y experimentar un modelo de atención para personas con Alzheimer que permita ofrecer un entorno lleno de oportunidades para las relaciones, para el desarrollo personal, para desempeñar roles valiosos, para tener ocupaciones y realizar actividades con significado y sentido constituye el reto del «Estudio sobre creación de



una Unidad de Calidad de Vida» en el que participan la Fundación General de la Universidad de Salamanca , la Fundación Reina Sofía y el Centro de Referencia Estatal de Atención a Personas con Enfermedad de Alzheimer, donde se desarrollará la investigación. El proyecto, y cuyos resultados se conocerán en el primer trimestre de 2014, está dirigido por la doctora Lourdes Bermejo.

N. PRIETO